

Kalah 0-2, Timnas Indonesia Diacungi Jempol!

Category: Sport

20 Juni 2023



Prolite – Permainan para punggawa Timnas Indonesia patut diapresiasi. Pasalnya, meskipun kalah Timnas Indonesia mampu membuat Argentina cukup frustrasi.

Laga persahabatan Timnas Indonesia VS Argentina yang di gelar di Stadion Utama Gelora Bung Karno malam tadi (Senin, 19/6-red), berlangsung sangat menarik.

Timnas Indonesia yang notabene berada jauh peringkatnya dengan Argentina, mampu memberikan perlawanan yang ketat.

Pada babak pertama, Indonesia terkesan bermain bertahan dan terkurung oleh serangan Argentina.

Namun pertahanan yang solid mampu mementahkan beberapa peluang dari Argentina yang cukup membahayakan.

Pada menit 10' tendangan pemain Argentina Palacios mampu dimentahkan oleh kiper muda Indonesia Ernando Ari.

Setelah itu, Argentina juga mendapatkan peluang mencetak gol pada menit 13' dan 17', namun lagi-lagi Ernando Ari yang tampil apik mampu menepis tendangan Nico Gonzales.

Sempat terjadi kesalahan yang dilakukan oleh Jordi Amat pada menit 30' yang membahayakan gawang Indonesia, namun kesigapan lini belakang Indonesia mampu mengamankan gawang dari kebobolan.

Pada menit 38' akhirnya gol untuk Argentina pun terjadi.

Argentina mampu unggul berkat sepakan keras Leandro Paredes dari luar kotak penalti tak mampu dibendung oleh Ernando Ari.

Timnas Indonesia sempat mendapatkan peluang lewat tusukan yang dilakukan Dimas Drajad yang mengumpan bola ke Ivan Jenner, namun tendangan lemah Ivan mampu diamankan kiper Argentina Emilio Martinez.

Skor 0-1 untuk Argentina menutup akhir babak pertama.

Babak kedua, Pratama Arhan dan Dendy dimasukkan oleh pelatih Shin Tae Yong menggantikan Shayne Pattynama dan Dimas Drajad.

Dengan masuknya Pratama Arhan, permainan Timnas Indonesia sedikit berkembang dan mampu menciptakan beberapa peluang lewat lemparan jarak jauhnya.

Tercatat beberapa lemparan jauh Pratama Arhan mampu merepotkan pertahanan Argentina terutama kiper Emilio Martinez yang harus berjibaku keluar dari sarangnya menahan serangan dari Timnas Indonesia.

Menit 55' Cristian Romero yang mendapatkan umpan sepak pojok dari Lo Celso mampu membobol gawang Indonesia lewat tandukannya yang tak dapat diantisipasi oleh kiper Indonesia Ernando Ari.

Skor 0-2 untuk kemenangan Argentina bertahan hingga peluit panjang babak kedua ditiup.

Meskipun kalah, permainan Indonesia dan strategi pelatih Shin Tae Yong patut diacungi jempol.

Indonesia mampu menahan Argentina dan tidak kebobolan banyak gol.